令和元年度

NO.8 10月号



作新学院小学部

令和元年 9 月 27 日 http://www.sakushin.ac.jp/

9月28日、作新学院は134回目の創立記念日を迎えます。中国の古典『大学』に由来する「作新民」を建学の精神として、「一校一家」の校風の下、私学ならではの特色ある教育を展開してきました。創立記念日は、その長い歴史と伝統に思いを馳せ、同時に、これからの作新学院の歴史を作るのは自分たちであるというという誇りと自覚を新たにする日です。

さて、運動会ですが、22日が終日雨天という予報のため一日遅れの実施となってしまい、 ご迷惑をおかけしました。翌23日も朝から雨模様、どうなることやら心配致しましたが、 予定した演技・競技は全て終えることができました。一生懸命練習を重ねてきた子どもた ちはその成果を存分に発揮し、感動的な運動会となりました。保護者の皆様のご理解・ご 協力があってのことと深く感謝申し上げます。そして、朝早くから駐車場の整理・誘導に あたってくださった親父の会幹事の皆様、さらに、閉会式後の会場の片付けに力を貸して 下さったたくさんの保護者の皆様、ありがとうございました。

また、学院祭時は「一校一家の会主催 チャリティバザー」への品物を提供頂きましたこと、改めまして感謝申し上げます。

一 ふるさとの山の正座す十三夜 神蔵 器 一 旧暦9月13日の月を後の月と言います。古来日本人は、旧暦8月15日の月(仲秋の名月)と共に、9月13日の月を名月として愛でてきました。今年の十三夜は10月11日です。

10月の行事予定

日	曜	行 事	予	定	日	曜	行	事	予	定
1	火	冬服着用・三 委員承認式			17	木	公開授	業参観		
2	水	三者面談(6	年)		21	月	代休			
3	木	三者面談 (6 林間学校 (3	• •		22	火	即位礼	正殿の個	養	
4	金	遠足(1・2・	·5·6年	.)	24	木	幼小交流(4年)			
5	土	中等部学校説明会			25	金	秋祭り			
8	火	クラブ・稲メ	リり (5 ^左	手)	26	土	漢字検定(希望者)			
9	水	遠足予備日			28	月	学力テスト (~30日)			
10	木	役員会			31	木	市陸上	大会		

連絡事項

- 1. 10月1日より冬服着用となります。2週間前後は、移行期間ですので、天候や体調に応じて調節してください。ただし、冬の制帽と靴下にしてください。記名の確認をお願いします。
- 2. 6年生は9月30日より10月3日まで三者面談があります。 6年生は、30日は5時間授業、1日~3日の3日間は午前中授業となります。 駐車場は正門前講師駐車場です。詳細は、クラスのおたよりをご覧ください。
- 3. 10月3日 (木)・4日 (金) は3・4年生の林間学校です。 4日 (金) は1・2・5・6年生が遠足に出かけます。予備日は10月9日(水)です。 ※詳細は、学年のおたよりをご覧ください。
- 4. 8日(火)幼小合同稲刈り(5年生)、24日(木)作新幼稚園との交流会(4年生)が行われます。5月に5年生が幼小合同の田植え体験をしましたが、8日に稲刈りの体験をします。24日は作新幼稚園年長さんと4年生が小学部校舎で交流します。
- 5. 17日(木)公開授業参観・学校説明会

学校説明会(9:30~10:40)は聴蛙館3階、授業参観は3時限目(10:50~11:35)に 各教室で行います。ご来校をお待ちしています。詳細は後日連絡いたします。 また、来年度入学希望の一般見学者の方々も多数お見えになりますので、保護者の皆様 のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。駐車場につい ての詳細も後日連絡いたしますが、来校者多数のため混雑が予 想されます。出来る限り公共の交通機関でご来校くださいます

※学校説明会の前に、英語によるスピーチと金管クラブの演奏 を披露します。

6.25日(金) 秋祭りについて

ようお願い致します。

秋祭りは、平日開催ですので、お子様のみの参加です。下校時刻は平常通りの時間となります。内容は、全校児童でプロの大道芸を楽しんだ後、保護者役員の皆様やおやじの会幹事の皆様が準備くださっているお店やゲームコーナーを回ってお祭りの雰囲気を味わいます。

- 7. 予定表には載せておりませんが、
- ・10月6日(日)には1~3年生対象(希望者)の野球教室が清原球場に於いて開催予定です。 希望した児童の皆さんは忘れずにおいでください。
- ・10月23日(水)今年度第2回目の紅茶部の活動が中等部校舎にて行われます。忘れ物をせずにご参加ください。

(裏面に続く)

長距離走大会開催日及び練習開始のお知らせ

11月5日(火)に長距離走大会を予定しております。予備日は翌6日(水)です。

また、長距離走大会に備えての練習を10月2日(火)から、朝の運動の時間帯に行います。 体力がないと言われる今の子どもたち、この長距離走大会を目標に毎日走ることで体力の 増強がはかれることを期待します。この期間中は特に疲れますので、睡眠時間を十分に確 保すること、朝食をしっかりとることなどを指導したいと思いますが、ご家庭でもお子様 の健康管理には十分なご配慮をお願いいたします。実施についての詳細は、後日おたより で連絡いたします。

インフルエンザ予防に向けて

昨年度は、全国的にインフルエンザが大流行しました。小学部におきましても多数の児童・教員が罹患し、学校閉鎖を余儀なくされ、保護者の皆様にも多大なるご心配をお掛けしました。

昨年度の反省を踏まえ、下記のような対策を、今年度は早めに行おうと思っております。 ・うがい、手洗い、マスクの着用等の励行。

※シーズン前にクラスごとに正しいうがい・手洗いの仕方、正しいマスク着用の仕方を指導したいと思います。

- ・各教室に2台の加湿器設置。
- ・各教室に温度計・湿度計を設置し、適切な温度・湿度を保持。
- ・換気や、食前食後の消毒・除菌の更なる徹底。
- ・お茶によるうがいや食後の歯磨きの勧め。 等 また、次のようなことにもご留意いただきたくお願い致します。
- ・ハンカチやタオルを持ってくること。また、ハンカチなどの貸し借りはやめること。
- ・充分な睡眠とバランスの良い食事(健康な体作りの基本です)。

保護者の皆様のご理解とご協力をいただきながら、今年度はインフルエンザによる学級 閉鎖ゼロを目指したいと思います。

「創立134周年記念作新祭における募金活動」の収益金について

小学部では、「一校一家の会主催 チャリティバザー」の際に、毎年、東日本大震災復興 支援や熊本地震等の被災地支援のための募金活動を行ってまいりました。昨年度より、そ の募金活動を小学部の地球環境クラブの児童が中心となって行っております。

寄せられた募金額は**32**,**838円**となりました。今年も、東日本大震災の被災地等災害被災地支援のために使わせていただこうと思っております。

引き続きご支援よろしくお願いします。

「創立134周年記念日 募金活動」へのご協力のお願い

作新学院では、園児、児童、生徒、教職員など学院関係者すべての力「作新力」を結集 し、「オール作新」として東日本大震災や熊本地震、西日本豪雨災害等の被災地支援のため の支援活動を展開しております。

今年度も、創立記念日行事として下記の通り、「オール作新」での「災害被災地復興支援」 のための街頭募金活動を実施します。皆様のご協力をお願いいたします。

- ・日時 令和元年9月28日(土) 12:30~13:30
- ・場所 オリオン通り (シンボルロード交差点入り口)

FKDインターパーク店

FKD宇都宮店前

